



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°353-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Representantes de 22 países apoyan la lucha contra el proyecto minero Conga en Cajamarca

En un Encuentro Mundial realizado en Francia, 22 países proclaman el emblemático ¡¡¡CONGA NO VA NI HOY NI NUNCA!!!, demostrando que el mundo está dispuesto a apoyar la lucha contra el proyecto minero Conga por atentar contra la vida y el medio ambiente, escribió desde Francia el dirigente bambamarquino, Edy Benavidez Ruiz.

“No lo esperaba, pero es un gran logro en apoyo a nuestra lucha”, dijo el ambientalista, quien brinda ponencias sobre las causas por las que Cajamarca se opone al proyecto minero, a invitación del Colectivo Solidaridad con la Lucha de Conga, con sede en Francia.

Benavidez Ruiz tras resaltar la aprobación de la Declaración De Guerande – Francia, en Apoyo a la Lucha y resistencia en Defensa del Agua como bien común en Cajamarca Perú, volvió a pedir que la multinacional Newmont-Yanacocha cese inmediato de actividades de construcción de reservorios destinados a reemplazar a las lagunas naturales.

“Pedimos al gobierno peruano la declaración de inviabilidad del mega proyecto minero Conga y el cese inmediato de la criminalización de la protesta, de asesinatos de líderes y luchadores, de las amenazas, enjuiciamientos, persecución y represión contra los dirigentes y los participantes de esta movilización”, escribió a través de su cuenta en la Red Social Facebook.

“Y hay mucho más que hacer, reuniones con el Cenado Francés, conferencias, con periodistas de televisión, periódicos e intercambiar experiencias con movimientos campesinos que están defendiendo su territorio”, dijo al tiempo de adjuntar la citada Declaración para constatación de los lectores.

COMPRA DE TERRENO PARA CASA DE GUARDIANES

Mientras tanto, en Cajamarca, los dirigentes de la Federación de Rondas de Cajamarca, lanzaron una convocatoria a una colecta y teletón de Solidaridad para el domingo 20 de octubre, con el fin de reunir dinero para la compra de un terreno para la futura construcción de la Casa de los Guardianes Ronderos en la zona de Conga.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La decisión fue tomada el reciente fin de semana en una Asamblea Extraordinaria Regional en el marco de la Audiencia Pública de Seguimiento a la Decisión de la Autoridad Jurisdiccional Rondera, organizada por el despacho del congresista de la República, Jorge Rimarachín y la congresista Verónica Mendoza, realizada en la ciudad de Cajamarca.

“Acordamos realizar la colecta económica regional rondera, popular y social. Para ello solicitamos para que su representada haga efectivo la colaboración voluntaria de cada miembro e integrante de su organización e institución del cual Ud. preside la misma que se encargara de hacerlo llegar personalmente dicha colaboración económica a la Asamblea Regional de Rondas Campesinas que se realizará el día martes 22 de octubre en la capital de la provincia de Hualgayoc-Bambamarca”, se puede leer en un comunicado.

Cabe indicar que habrá teletones en varias provincias en coordinación con las rondas campesinas de cada comité provincial, el domingo 20 de octubre desde las 8:00 a.m. hasta las 6: 00 p.m. en cada plaza.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de octubre de 2013*

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS